

EL GRADUADOR

Sale todos los días excepto los lunes.

PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Números sueltos, cuatro cuartos

PRECIOS DE SUSCRICION.	ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante. 6 rs. mes. En los demás puntos. 20 " trimestre. fuera de España. . . . 30 " "	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales.	En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ Y LOPEZ.	Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicando su juicio crítico si se juzga conveniente.

ADVERTENCIA.

Hemos hecho una liquidacion hasta fin de año, con todos nuestros apreciables suscritores de dentro y fuera de la capital, y les rogamos muy encarecidamente que á la presentacion de los recibos abonen su importe, pues á realizarlos nos obligan sagradas atenciones que hay que cumplir.

EL GRADUADOR, va á entrar en el cuarto año de su existencia, y no hay para qué decir los grandes sacrificios que su propietario ha tenido que hacer, para que no desmereciera de los años anteriores.

Nos despedimos en 1876 diciendo que íbamos á introducir mejoras de importancia, tanto en su parte material, como en su confeccion, y buena prueba dimos de que cumpliamos nuestra oferta, presentando tipos nuevos y publicando cartas tan interesantes como las que nos remiten nuestros corresponsales de Paris y Madrid.

Otras reformas nos prometemos llevar á cabo en el año de gracia de 1878.

Si las cumplimos ó no, es cosa que han de juzgar los numerosos suscritores que cada día prestan inmerecido favor á nuestra modesta publicacion.

ALICANTE 24 NOVIEMBRE 1877.

¡Alea jacta est!....

III.

Concluyamos, pues, y entremos en otro orden de consideraciones, si menos levantadas que las espuestas en los artículos anteriores, por lo menos mas prácticas y reales.

Mientras los liberales permanecen alejados de los puestos públicos, aun los meramente administrativos, vemos pavorearse en ellos á los hombres afiliados á los partidos reaccionarios, hasta á muchos que ayer apoyaban, si no dirigian, á la liberticida insurreccion, disponiendo de los fondos comunales como si fueran frutos de mal adquirida propiedad.

Mientras que los periódicos....

Mas ¡á qué fatigar tanto la atencion de nuestros lectores consignando hechos que se aspiran hasta en el aire que nos alienta, que están en la conciencia de la persona más apática ó más sencilla y alejada del movimiento político actual?

Y á esta atmósfera mefítica que envuelve al gobierno de la Restauracion, á estas poderosísimas influencias de elementos coaligados, á estas fuerzas incontrastables que le impelen sin aliento fatalmente por la pendiente del ultramontanismismo mas exagerado, á este clamoreo

incesante que le grita ¡atrás! sin pausa, para satisfacer apetitos nunca satisfechos, á esta avalancha reaccionaria que pretende aplastar para siempre á la libertad, no podrá, no, sustraerse la situacion llamada conservadora-liberal por mas talento que reconozcamos en su jefe, por mas deseos que algunas veces sienta de emanciparse, por mas que contemple el caos á sus piés; que no abandona fácilmente el leon á su presa que en sus halagos malvados creyó; que ya únicamente la reaccion es la que le dá apoyo y vida, habiendo logrado divorciarle de todos los elementos que quizá le hubieran podido salvar.

Pues bien: *Alea jacta est!*....

¡La suerte está echada!....

Dejemos que el Poder que dispone de los destinos de España vaya á sepultarse en los procelosos mares del ultramontanismismo, abrazado á falsos amigos que se aprovechan de su ceguera para convertirle en víctima de sus concupiscencias desenfrenadas, en escabel del triunfo de su causa, que rechazan de consuno la civilizacion, la razon y la historia.

Lamentemos la situacion en que nos asfixiamos, que á grandes rasgos hemos descrito, y suframos tantas calamidades, ya que solo nos resta sufrir y callar.

¡Tal vez en esta situacion miserable, en este infierno tenaz, tengamos nosotros tambien alguna culpa que redimir, por nuestras intransigencias, por nuestros errores, por nuestro orgullo, por nuestra falta de fé!

Aprendamos pues en el Jordán que nos lavamos, en la desgracia que nos aqueja, á amar á la libertad como ella quiere ser amada.

Y trabajemos y esperemos.

Que cada día que cae el recuerdo, cada hora que trascurre, cada minuto que se sucede, es un paso de gigante hácia el ideal que perseguimos, es un golpe terrible para la tiranía, para la reaccion, que hoy se enorgullece de ser omnipotente, árbitra de nuestro porvenir.

Trabajemos, sí, sin descanso, en infiltrar por todos los medios posibles el espíritu democrático hasta los último ámbitos de nuestra tierra, con objeto de que no quede ni un ciudadano falto de conciencia de su derecho y de su deber; trabajemos para nuestra union, para nuestra abnegacion, para nuestra disciplina, para matar pasiones que tan fatales nos fueron ayer.

Y esperemos.

Que nunca las noches fueron eternas, que jamás los inviernos son perdurables, que los tormentos y las penas tambien llegan á tener fin.

Y cuando oriente el sol de la patria, de la dignidad, de nuestra regeneracion, veremos huir á los ultramontanos, á los opresores, á la turba multa de reaccionarios de todos matices, de todas estofas y de todas las condiciones, cual manada de

grajos dispersos, huidos, aterrorizados á la sola aparicion del águila altiva.

¡Ah, sí!

Preparémonos en el infortunio á ser dignos de gozar de la libertad, al aparecer radiante á trocar nuestros destinos.

Y entonces podremos repetir, pero llena de emociones el alma, la sentencia que hoy pronunciamos con dolor.

¡ALEA JACTA EST!....

Se acentúan cada día con mas insistencia los rumores de que el Sr. Bas se encargará nuevamente de la presidencia del Municipio, llegando la noticia hasta ampliarse asegurando que el Sr. Pacheco ocupará el sitio que abandonó por motivos de delicadeza.

Esto hemos oido.

Al tiempo.

La cacareada combinacion de gobernadores, ha quedado reducida á los de cuatro provincias, con escepcion de la de Alicante.

Bien hubiera podido el señor Ministro estenderse hasta la quinta, en la seguridad de que no se hubiese resentido por ello la administracion pública.

Leemos en un periódico contitucional:

«¡Ah! estos modernos conservadores no hacen mas que desencadenar tempestades con sus imprudencias y arbitrariedades, echando luego la culpa cuando estalla el rayo y hiende las encinas, á los que han sido azuzados, perseguidos y colocados por fuerza fuera de la ley.

La revolucion de 1854, como la de 1868, débese tan solo á los excesos reaccionarios que cargaron la mina: le prendieron fuego y se asombraron luego de que estallase.

Estos hechos, que solo apuntamos, debieran ser lecciones fructuosas; pero aquí como en Francia, no hay deseo de aprender, y la historia se repite con una monotonía desconsoladora.»

No dirán ésto los constitucionales allicantinos. Ellos están dentro de la ley, y buena prueba de ello es el afan que muestran por una vara canovista, Por alcanzarla besarian las sandalias al señor Orduña.

¡La verdad es, que se hicieron algunas cosas de provecho en la época del gorro frigio á lo constitucional.

Ya pareció aquello, y en verdad que era lo único que nos faltaba.

Oigamos á «La Correspondencia» de ayer:

«El sábado apareció una partida de 50 hombres armados por la parte de Crespia (Cataluña) exigiendo dinero á las poblaciones circunvecinas. Los oficios van firmados por un tal Bordas y Domenech, y la partida parece está mandada por Juan Casademon, conocido por *Juanet de Salt*.

Asegúrase que en dicha partida vá otro jefe conocido por *Inglés*.

La guardia civil y carabineros los atacaron en Crespia, corriéndose la partida hácia Cabanellas, por lo que se supone que se habrán dirigido á Cornellá, atravesando el Fluviá para

internarse en las Guillerías. Antea er salieron de Barcelona el general Arrando y el brigadier Mola y Martínez en persecucion de dicha partida con fuerzas de infantería. Parece que varios carreteros que se dirigia á La Bisbal, encontraron algunos hombres armados de remington y revolvers.

Con esta, pues, son ya tres las partidas que tenemos en campaña, pues como hemos dicho á nuestros lectores, habia una en la provincia de Huesca y otra en la de Lérida, recientemente organizadas aunque escasas en número.

En los años de gracia de 1867 y 68 se llenó la España de conventos, y los frailes volvieron á ejercer sobre los pueblos, si no la influencia que á principios del siglo tuvieron, toda la que era posible, dada la cultura social de estos tiempos y la proteccion que el gobierno dispensaba á las comunidades religiosas.

La instalacion de los frailes en los conventos se hacia de una manera sigilosa y no era posible, por lo tanto, denunciar al público la propaganda que en este sentido se practicaba; pero llegó la revolucion de Setiembre, y se hizo público lo que con gran cuidado se habia pretendido ocultar por aquellos gobiernos. Entonces se conoció cuán grande fué la propaganda hecha en aquel sentido.

Hoy sucede lo mismo, exactamente lo mismo. Si se fuera á formar una estadística de los conventos cuya instalacion se ha autorizado en estos últimos tiempos, y se mostrara toda la proteccion que el gobierno dispensa á las comunidades religiosas, seria por extremo curioso ver cuánto se ha andado en ese camino, y cuánto afán hay en que vuelva España á su antiguo régimen teocrático, convirtiéndose en un anacronismo viviente.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Paris 22.—No se han vencido todavía las dificultades para constituir ministerio. Hasta este momento, se ignora quien será en definitiva el encargado de formar ministerio. Los generales Chabaud Latour y Berrail, son hasta ahora los que parecen mas probables.

La primera representacion del *Hernani* mereció anoche un éxito brillantísimo. Víctor Hugo fué aclamado con un entusiasmo igual ó superior al de los primeros dias en que se representó la obra.

Paris 21.—Ha sido rechazada la candidatura de Mr. Welche para el ministerio del interior por considerársele como continuador de la política de Fourtou.

El general Rochebouet ha declinado el encargo de formar gabinete.

Se hacen gestiones de nuevo para que el general Ghabaud forme ministerio, pero se duda de que acepte.

A última hora se habla del general Barrail como futuro jefe del gabinete. Asegúrase, que llamado al Elíseo, ha expuesto al Mariscal un programa que consiste en rechazar todas las consecuencias que ha traído el golpe de 16 de mayo intentar una conciliacion entre las fuerzas afines de ambas Cámaras para hacer posible un gabinete, y oponerse en definitiva á todo intento de una nueva disolucion de la Cámara de diputados.

• Aunque monárquicos, se asegura ha dicho el general Barrail, los ministros que hayan de formar conmigo el gabinete deben procurar el desarrollo leal de la Constitucion y practicar sinceramente las instituciones republicanas.

El Periódico *L'Ordre*, bonapartista, insiste en asegurar que el conde d'Harcont, ex-ayudante del mariscal Mac-Mahon, ha hecho un viaje á Inglaterra y celebrado una conferencia con el príncipe imperial.

Es inexacto que D. Carlos de Borbon haya llegado á Paris.

GACETILLAS.

TEATRO PRINCIPAL.—Como está anunciado, esta noche tendrá lugar la primera representacion del magnífico drama nuevo del insigne poeta D. José de Echegaray, «Lo que no puede decirse.»

Sabemos que la Empresa de este coliseo prepara para el segundo abono muchos y sorprendentes espectáculos para lo cual está gestionando activamente.

RIENZI EL TRIBUNO.—Contando con merecidas simpatías en nuestro público la señorita Mendoza, y habiendo elegido esta notable produccion, el beneficio de esta jóven actriz, que tendrá lugar esta noche en el teatro Español, promete atraer una numerosa y escogida concurrencia. Aplaudimos la idea de insertar en el prospecto la sentida dedicatoria del drama y el magnífico soneto que traducido en diferentes idiomas, ha llevado el nombre de la inspira a poetisa á las mas apartadas regiones del mundo literario. Esperamos que un sentimiento de legítimo orgullo llevará al discreto y distinguido bello sexo de nuestra capital, á aplaudir á la Sra. Acuña las acertadas manifestaciones de su talento privilegiado, tanto mas estimable cuando se nos presenta rodeada de los atractivos que enriquece el sexo bello.

LA CARIDAD.—Gracias al celo y sentimientos humanitarios de la hermana de la caridad, de guardia en el torno de la Casa de Beneficencia, se ha podido salvar una criatura recién nacida, que dentro de un capicito y con la cabeza fuera, fué abandonada anteanoche en el suelo debajo de otro torno, casi próxima á espirar por el frío glacial que de ella se habia apoderado á consecuencia del tiempo crudo que hacia.

Inmediatamente se le prestaron toda clase de auxilios, lográndose reanimarla y ponerla fuera de peligro.

De desear seria que no se respitiesen estos hechos inhumanos, pues bien poco trabajo cuesta colocar bien en el torno esta clase de *endosos*, y avisar su llegada con la campanilla para evitar el peligro cierto que de otro modo, corren esos seres desvalidos, víctimas de ajenos pecados.

FIAT.—El Sr. Alcalde tendrá la amabilidad de recordar que los vecinos del Arrabal-Roig y aún los de la Villavieja, esperan con ansia que se continúen los trabajos para la exploracion del manantial descubierto en el primero de dichos barrios en el pasado año y su conversion en fuente pública, que tanta falta les hace.

Unimos nuestros ruegos á los de nuestro colega «El Constitucional», que tambien se ha ocupado de este asunto, y creemos que serán atendidos los clamores justos de dichos vecinos.

EMBAJADA MARROQUÍ.—El embajador ha hecho ya entrega de los regalos que el emperador envia al rey D. Alfonso, y que consisten en diez potros de tres años, de raza árabe y de pelo diferente; hay uno alazan, dos negros, cuatro tordos, uno castaño, uno claro y uno negro murcillo, de magnífica lámina; están en estado curil y sin herrar, y se hallan cubiertos con ricas mantas bordadas de oro. Otros regalos consisten en cuatro cogines, para *puff*, de terciopelo azul, encarnado y amarillo, con bordados arabescos de oro y cuatro almohadones pequeños para los pies, algunas telas y chales de seda con listas, de distintos colores, cuatro fajas de seda y ocho pares de babuchas con magníficos bordados de oro.

NI LOS BACHI-BOUZUKS.—Los periódicos de Málaga recibidos hoy dan cuenta de haber sido asesinado un hombre en el Altozano, otro en la Malagueta, otro en el pueblo de Serrato y otro en Loja.

¡Oh! que ominosos tiempos aquellos en que mandaban los revolucionarios!

DOS MAS.—D. Pedro Manzanarez Muñoz, de 63 años de edad, se causó una herida en el cuello con el intento de suicidarse.

No lo consiguió por el momento, pero continúa en el hospital de Madrid, sumamente grave.

A las cinco del dia de anteayer, se arrojó por el viaducto de la calle de Segovia D. Juan Uria, de 60 años, quedando muerto en el acto.

Ya no se suicida la gente jóven, empieza ahora la época para los viejos.

Que triste idea se forma de un país donde son tan frecuentes estos desgraciados sucesos.

DE SOBRA POR AHORA.—Dice un colega, que de trescientos teatros que hay próximamente en España, solo funcionan 27 con compañías de declamacion.

Si todas tienen la misma suerte que las que actúan en Alicante, pronto quedarán reducidos á cero los actores dramáticos, ó al estado de momias á impulsos del tenaz retraimiento del público.

INCENDIO DEL «PRIMER BARRERAS».—Hé aquí los detalles del siniestro, tomados de un periódico gaditano:

• A las ocho y media de la mañana de ayer, fondeó en nuestra bahía el vapor español *Primer Barreras*, de la matrícula de Vigo, procedente de Málaga y otros puertos del Mediterráneo. Al poco rato fué avisado el capitán don Manuel de Dios, de que salia humo por las escotillas, y mandadas abrir, vióse que el cargamento contenido en las bodegas estaba dominado por violentas llamas. Al punto ordenó el capitán levar anclas para cambiar de fondeadero y evitar los perjuicios enormes que pudieran originarse si el fuego se comunicaba á otras naves próximas.

A este fin el vapor se puso en movimiento, tomando la direccion de Puntales para embarcar en la playa y ser más fáciles los auxilios que se le prestaran, así como para alijar el cargamento con mayor prontitud si era posible. No pudo realizarse esta idea, porque el voraz elemento, alimentado por el aire, adquirió inmenso desarrollo, y la tripulacion tuvo que abandonar la nave á la mediacion del camino entre la bahía y Puntales y frente al puente de hierro.

Cuantas medidas se adoptaron fueren inútiles, pues el barco ofrecia el horrible aspecto de un volcan siendo preciso que una lancha de la fragata *Zaragoza*, hiciese siete disparos para echarlo á pique, lo cual se consiguió á la una de la tarde, quedando completamente sumergido.

Desde el primer momento se presentaron diferentes botes de la *Zaragoza*, vapor *Vulcano* y corbeta dinamarquesa de guerra *Dagmar*, con sus respectivos jefes y secciones de marinería, y de otros vapores y buques de vela, así como los señores primero y segundo jefe de la comandancia de Marina y capitania del puerto, ayudante de guardia D. Fernando Barreto, etcétera etc., todos animados por el deseo de aminorar las consecuencias del siniestro, ya que otra cosa no fuese posible, si bien no pudo alcanzarse ningun beneficio.

Un vapor de los destinados á la pesca, de la propiedad de los señores Haynes, prestó grandes servicios remolcando al *Barreras* desde el canal donde se encontraba, hasta la proximidad del castillo de Matagorda, en cuyo tránsito se le rindió uno de los palos al buque incendiado.

El Sr. Gobernador civil tambien se presentó desde los primeros momentos, adoptando cuantas disposiciones le sugirió su reconocido celo.

VARIEDADES.

¡¡Para el pobre Jacobito!!

DE MADAME AMALIE PROTIN.

TRADUCCION DEL FRANCÉS,

POR

P. F. MOTA.

(Continuacion.)

La alegría de este pobre jóven cuando supo que Catalina le correspondia, no puede describirse; brincaba por la sala, reia como un loco y me abrazaba hasta sofocarme.

Un mes despues se casaron, y al cabo de dos años mi pequeño Jacobito vino al mundo, pero ¡ay! mi hija murió al darlo á luz. ¡Pobre y querida Catalina mial... Y su marido, cuando Dios se la llevó no tuvo valor de quedarse en el mundo y no tardó en seguirla: he aquí como perdi á los golpe tras golpe, en el momento en que me parecia que iba á ser dichosa. Y me dejaron sola, aislada... pero nó; quedaba el pequeño Jacobo. Estaba pues condenada á vivir.

—Casi todas las economías de mis hijos se habian gastado durante su enfermedad. De todo

aquel dinero tan penosamente reunido, no quedaba despues de su muerte, mas que tres mil francos.

Entonces delante del cadáver de mi pobre yerno que iban á llevarse de nuestra triste habitacion hice el juramento solemne de depositar esta suma y de no emplear los intereses sino en la educacion del niño y atender á su porvenir.

Desde esa época no bebo vino, ni como pan mas que el domingo. Los disgustos y el trabajo han gastado mis fuerzas. Tanto he llorado que ya no veo casi nada, y solo puedo hacer calceta, pero ya veis! me dijo con cierto orgullo, mostrándome su labor, que finas son las medias de lana que hago las cuales me pagan muy bien. Esto me permite llenar lo que me falta, para el pago completo de la pension de trescientos francos de Jacobo. Es tan hermoso!... ah! si me atreviese os diria que vinierais a verlo? Todos los dulces de que me regalais son para él, de este modo conoce á la bella señorita.

—Iré á verle, le dije vivamente, mamá me dará permiso.

—Con que no bebeis vino nunca, ni comeis carne mas que el domingo?... Si señorita; por la mañana tomo mi café, dentro de poco como lo que traigo aqui, y á la noche la menor cosa me basta antes de acostarme.

—Oyéndola decir ésto, hice un movimiento de penosa admiracion, y volqué su cesto. El pan y el queso rodaron por el suelo. Dios mió! que vergüenza tan grande sentí por haber estropeado su modesta comida, soplé con fuerza el queso para quitarle la arena, trabajo en baldel tenia barro por haber llovido por la mañana.

Ella me miraba sonriendo viendo mi confusion y embarazo

—Despues de mi torpeza, como os vais á arreglar para comer?

—No os preocupeis; los pobres con cualquier cosa nos contentamos, y diciendo ésto tomó su cuchillito para limpiar el pedazo de queso pero tuvo que sacrificar casi la mitad.

La estube observando: no hizo ni un movimiento de impaciencia; y viendo yo que por mi aturdimiento su comida se re lucia á nada, sentí una opresion en el corazon, pensando que al volver á casa de papás encontraria una mesa bien servida.

—¡Pero en el invierno tomareis algo caliente?

—Cuando hace frio pongo asar unas cuantas patatas, ésto me conforta, y estoy contenta.

Y yo que no podia sufrirlas? . hay, pues, personas que en su vida no comen nada bueno!

Despues de los dias hermosos, llegó el mal tiempo, y los árboles no tardaron en despojarse de su adorno: no por ésto dejamos nuestros paseos cotidianos á las Tullerías, pues era para mí un placer oír el ruido del seco follaje que pisaba.

Por su parte la Sra. Largier fué fiel á su costumbre: cuando un rayo de sol se dejaba ver, se sentaba, y cuando el tiempo estaba encapotado, paseaba á lo largo del terrazo siempre haciendo media. A esta ocupacion añadía otra; la de ir recogiendo las ramitas esparcidas aquí y allá.

La primera vez que la ví sacar de su cesta un saco grande; corrí á ella para ver lo que iba á hacer.

—Qué que voy ha hacer? voy á llenar mi saco de todas esas ramitas secas que Dios bondadoso hace caer de los árboles para los pobres; las cuales me sirven para cocinar mis patatas; pues para regalarme así, era necesario gastar carbon, de lo cual tendria que privarme, por que sería bastantes sueldos en perjuicio de Jacobito.

En seguida me apresuré á decirla.
— Buena madre, no os bajeis más, á vuestra edad ésto os hará mal, mi abuelito lo dice. Dejadme á mí que yo las recogeré
(Se continuará.)

SECCION LOCAL

Sucursal del Banco DE ESPAÑA.

Autorizada esta Sucursal para girar á cargo del Banco y demás Sucursales establecidas por el mismo, y para tomar letras condicionales á corta fecha sobre Madrid, Paris y Lóndres, se hace saber al público para conocimiento de las personas que deseen utilizar es'e servicio.

Igualmente se recuerda que el 30 del corriente termina el plazo para pedir que este Establecimiento se encargue del cobro de cupones del 2.º semestre de la Deuda pública con arreglo al anuncio publicado el 18 del actual.

Alicante 23 de Noviembre de 1877. — El Interventor, *Cela*.

El estado del Pantano en el dia de hoy á las 6 de la mañana, es el siguiente:
Existencia de agua, 134 y 1/2 palmos.
Pared descubierta, 42 y 1/2 id
De cieno, 19 id.
Entra una hila fuerte.
Salen 2 hilas fuertes.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Alicante 23 de Noviembre de 1877. — El Vice-Director, Isidoro Gozalbez

CAJA ESPECIAL DE AHORROS DE ALICANTE.

Operaciones verificadas desde el 12 de Noviembre al 18 de Noviembre de 1877.

EMPEÑOS.	
33 De alhajas	Ptas. 1912
22 De ropas	399
Total.. 2311	
DESEMPEÑOS.	
7 De alhajas	1538
9 De ropas	72 50
« De libretas de imposiciones.	«
Total. 1610 50	
IMPOSICIONES.	
46 De anteriores imponentes	463
4 De nuevos	380
Total. 843	

Alicante 18 Noviembre de 1877. — P. El Director Gerente, El Consejero, *Juan Leach*.

Agente de negocios.

D. Manuel Fopiano. — Bailen, 5; duplicado principal.

Interesante.

Se compran y se venden muebles, libros y antigüedades. Calle de San Nicolás, núm. 14: accesoría

Carbon cok.

En el almacén de la calle de Bailen (antes de la Torreta,) núm. 9, se vende á 11 reales los 50 kilogramos.

Madera del Norte.

En el depósito del paseo de Mendez Nuñez, número 29, se ha recibido un surtido de tablones para envigar, que se venden á 14 rs. los 18 palmos.

ALICANTE.—FONDA DEL VAPOR

HOSPEDAJE desde 16 reales hasta 30, almuerzos y comidas de 8 reales en adelante, empleados desde 14 reales.

APARATOS ELÉCTRICOS.—Ildefonso Sierra, Constructor. Especialidades en electro medicinales, campanillas eléctricas, para-rasgos-tubos-acústicos objetos para grabadores. Lobo, 8 duplicado Madrid, Catálogos gratis

GRAN surtido de ferratería.—Perros de todos tamaños. Visagras ó frontizade todas dimensiones.

Pasadores derabillo, desde 1 pulgada hasta 60. Pasadores embutidos fuertes de todos tamaños Picaportes para ventanas y vidrieras. Cerraduras de puerta de calle, sala, cuartos, Por el gran despacho que tiene este acreditado comercio, hemos conseguido de las fábricas ventas bajas que las ofrecemos á nuestros numerosos amigos y parroquianos.

Antonio Guillen, calle mayor, núm. 13, 15

PETROLEO REFINADO DE SUPERIOR CALIDAD. —Se vende á 72 reales, caja de dos latas, en el almacén de los Sres. D. Matias Garcías y compañía, Calatrava 8

ALOS HOJALATEROS. —Hojalatas dulces CA IC. Id. id. CA CD (marca. — Grifos metal todos números, Estaño superior. Bandera y Cordero. Lamparillas para aceite tamaños corrientes. Cobre en planchas, varios gruesos. Laton en planchas, varios números. Diamantes superiores para cortar cristales. Antonio Guillen, calle Mayor, 13, 15, 17.

CAMAS inglesas maqueadas de hierro y doradas finas. De un cuerpo. De canónigo ó cameras. De matrimonio. Se recomiendan por sus bonitos dibujos, solidez á precios económicos. Antonio Guillen, calle Mayor, 13, 15, 17 Alicante.

PETROLEO REFINADO DE PRIMERA CLASE. —Se vende á 70 reales vellón de tránsito en el depósito de D. José Carratalá y Blanes, calle de Gravina, 14.

TINTAS para escribir: negra, violeta, azul y carmin, en tarros y botellas, en paquetes en polvo y en cartones para viaje, á precios sumamente económicos. Imprenta de este periódico.

PLUMAS METÁLICAS. —Mas de ochenta clases procedentes de las mejores fábricas de Inglaterra, Francia y Alemania en cajas de 12 docenas, desde 6 á 18 rs. una. Imprenta de este periódico.

GRAN fábrica de pianos de Aguirre hermanos. Plaza de la Armería, 3 Madrid. Plaza de la Armería, 3.

Estos pianos que no tienen rival hoy en España por su especial sonido, pulsaciones, elegancia y solidez; fabricados para todos los climas de la Peninsula; reconocidos y recomendados oficialmente por los eminentes profesores del Conservatorio Real de música Sres. Arrieta Mendizábal, Zabalza y Comptanemos el honor de recomendar al público. Precio; muy módicos: desde 3.500 reales en adelante. Grans des rebajas á los almacenes y profesores. Se remites prospectos.

VAPOR PIZARRO.

Saldrá el 23 actual para Valencia, Barcelona, y Londres. Admite carga y pasajeros. Consignatarios, Carey y compañía.

ESPECTACULOS.

TEATRO PRINCIPAL. —Funcion para hoy á las 7 y media. —El drama en 3 actos, *Lo que no puede decirse*. —La comedia en un acto, *Una suegra como hay mil*. —Entrada general 3 reales.

TEATRO ESPAÑOL. —Funcion para hoy, á las siete y media. —El grandioso drama en 2 actos, *Rienzi el tribuno*. —La pieza en un acto, *A primera sangre*.

Entrada general 2 reales.

ÚLTIMA HORA.

DESPACHO TELEGRAFICO.

Cádiz 25, á la 4 y 25 madrugada.

El jueves á las 12 de la noche fondeó sin novedad el vapor correo «Comillas» procedente de Habana.

Alicante. — Imp. de R. Jordá.

SECCION DE ANUNCIOS

GRANDÍSIMA SUERTE!

En la extracción principal terminada el 16 de Mayo del año corriente, de la cual como agentes principales vendimos en su tiempo en España los billetes, salieron con premios grandes los números siguientes:

No. 313 con Reales 1,262,000
 » 46,219 » » 625,000
 » 31,371 » » 400,000

Ganó:		Ganó:	
No. 65,410 Reales	300,000	No. 34,441 Reales	50,000
No. 68,664 Reales	250,000	No. 41,594 Reales	50,000
No. 53,818 Reales	200,000	No. 52,457 Reales	50,000
No. 19,778 Reales	150,000	No. 53,130 Reales	50,000
No. 73,171 Reales	150,000	No. 54,013 Reales	50,000
No. 47,480 Reales	100,000	No. 57,532 Reales	50,000
No. 62,380 Reales	100,000	No. 59,558 Reales	50,000
No. 11,956 Reales	75,000	No. 62,377 Reales	50,000
No. 33,245 Reales	75,000	No. 62,595 Reales	50,000
No. 35,421 Reales	75,000	No. 77,731 Reales	50,000
No. 50,554 Reales	75,000	No. 6,802 Reales	50,000
No. 64,274 Reales	75,000	No. 8,397 Reales	50,000
No. 5,325 Reales	50,000	No. 8,950 Reales	50,000
No. 19,519 Reales	50,000	No. 9,542 Reales	50,000
No. 22,855 Reales	50,000	No. 16,327 Reales	50,000
No. 24,50 Reales	50,000	No. 16,679 Reales	50,000
No. 31,420 Reales	50,000	etc. etc.	

además salieron 25 premios de á Rs. 25,000 40 de á Rs. 20,000, 250 de á Rs. 15,000 4000 de á Rs. 6,000. 600 de á Rs. 3,000, 900 de á Rs. 1,500 y 26,250 de á Rs. 712.

Todos los premios que salieron en nuestra casa ya fueron satisfechos á los premiados!

¡EL 12 DE DICIEMBRE DEL AÑO CORRIENTE!!

comenzará de nuevo la lotería de dinero alemana en Hamburgo, componiéndose esta vez de 85,500 billetes (No. 1-85,500 de los que han de ganar 46,200, por tanto mas que la mitad.

Los premios principales importan en el caso de mayor fortuna:

375,000 = 1,875,000
 250,000 = 1,250,000
 125,000 = 625,000

Marcos alemanes Reales de vellon.

Además contiene esta lotería los siguientes premios.

Reales	Reales	Reales
400,000	3 de á 100,000	200 de á 12,000
300,000	7 de á 75,000	410 de á 6,000
250,000	60,000	621 de á 2,500
200,000	23 de á 50,000	706 de á 1,250
180,000	3 de á 40,000	25635 de á 690
3 de á 150,000	27 de á 25,000	
3 de á 125,000	52 de á 20,000	etc etc.

en junto 46,200 premios importantes un total de:

Reales de vellon 40,413,000.

Todos estos 46,200 premios son rifados en 7 secciones. El Gobierno aleman de Hamburgo garante con toda la importantísima hacienda del Estado del exacto desembolso de las cantidades ganadas.

El sorteo de la seccion 1.ª comenzará como queda dicho el 12 de Diciembre de este año y las extracciones posteriores siguense con tal rapidez que ya dentro de algunos meses estarán terminados los sorteos de todas las 7 secciones y con ellas toda la jugada.

La casa banquera que suscribe manda estos billetes por lo primero valederos en las 3 primeras extracciones á todos puntos de España contra remesa en letra sobre Madrid ó Barcelona ó otra plaza comercial del Reino de España, tambien en libranzas del Giro Mútuo ó en sellos del correo, del importe de:

Reales 180 por un billete entero
 » 90 por medio billete.

Verificadas las tres primeras extracciones los participantes recibirán con oportunidad billetes nuevos para las extracciones sucesivas proporcionándose de esta suerte á todos la ocasion de participar en todas las 7 secciones.

A cada remesa de billetes va acompañado el programa oficial de todas las 7 secciones traducido al castellano, y despues de cada extracción cada uno de los participantes recibirá inmediatamente la lista oficial del sorteo en la que se indica el exacto resultado del mismo. Las cantidades ganadas serán satisfechas inmediatamente por la casa banquera que suscribe bajo la controla del Gobierno y en la moneda exigida por el agraciado. La casa suscrita tiene corresponsales en todas partes de España, así es que puede desembolsar los premios en el mismo paradero de los premiados.

Agradecemos al público español la confianza con que hasta ahora nos favoreció y alegrándonos poder participar la feliz noticia arriba expresada á los que hubieran obtenido un premio en España, seguiremos mereciendo esta confianza por lo sucesivo cumpliendo con puntualidad y exactitud todos los encargos. En vista del inminente día de sorteo, rogamos nos sean remitidas las órdenes á toda brevedad.

Isenthal y Compañía.

Banqueros y oficio principal de loterías.

HAMBURGO

(Alemania del Norte.)

Rogamos dirigirnos la correspondencia en castellano.

Las cartas de cualquier punto de España llegan á Hamburgo á las 80 horas.

BAJO LA

Inspeccion y Garantia

del Gobierno del Estado aleman de

Hamburgo

tendrá lugar

el 12 de Diciembre del año corriente,

la próxima y grande Lotería de dinero la cual comprende solo 85.500 billetes con 46.200 premios por cuya razon serán agraciados mas que la mitad de los billetes y es grandísima la probabilidad de ganar. Todos los 46.200 premios importan en junto

REALES 40,413,000

y serán sorteados en 7 secciones. Dentro de algunos meses ya estarán concluidos todos los sorteos que empiezan el 12 de Diciembre.

En el caso mas afortunado el premio mayor serán

375,000 ó 1,875,000

Marcos alemanes

Reales de vellon

además hay premios de

Reales	Reales
1,250,000	7 de á 60,000
625,000	23 de á 50,000
400,000	3 de á 40,000
300,000	27 de á 25,000
250,000	52 de á 20,000
200,000	200 de á 12,000
180,000	410 de á 6,000
3 de á 150,000	621 de á 2,500
3 de á 125,000	706 de á 1,250
3 de á 100,000	25,635 de á 690
7 de á 75,000	etc. etc.

Contra remesa del importe de

Reales 180 por un billete entero

» 90 por medio billete,

la casa banquera abajo firmada manda luego por el correo estos billetes por lo primero valederos en las 3 primeras extracciones á todos puntos de España. Despues de verificadas las 3 primeras extracciones los participantes recibirán nuevos billetes para los 4 sorteos siguientes, de modo que á todos se les proporciona la ocasion de participar en todas las 7 extracciones. La casa suscrita acompañará gratis á todas las remesas de billetes el programa oficial de todas las 7 secciones y mandará inmediatamente despues de cada extracción la lista oficial de la misma á cada tenedor de billetes. El pago de los premios será verificado sin demora y si deseado fuese en el paradero del premio en dinero español. Para la próxima extracción guste dar los encargos de billetes con brevedad á la casa banca de

N. REISS en BRUNSVIC

Oficio principal de Loterías. (Alemania del Norte.)

Las cartas llegan de España á Alemania en 80 horas. La correspondencia con el público será hecha en castellano.

ROBBO VEAU LAFFECTEUR

Autorizado en Francia, en Austria, en Bélgica, y en Rusia.

Garantido legitimo por la firma del Dr GIRAudeau de St-GERVAIS.

El Rob vegetal Boyveau Laffecteur, de una digestion facil, grato al paladar y al olfato, está recomendado para curar radicalmente las enfermedades cutáneas, los herpes, los abscesos, las úlceras, la sarna degenerada, las escrófulas, el escorbuto, pérdidas, etc. Este remedio es un específico para las enfermedades contagiosas nuevas, inveteradas ó rebeldes al mercurio y otros remedios. Como poderoso depurativo, destruye los accidentes ocasionados por el mercurio, y ayuda á la naturaleza á desembarazarse de él, así como del yodo cuando se ha tomado con exceso. — En todas las boticas.

Depósito general, en casa del doctor GIRAudeau de SAINT-GERVAIS, PARIS, 42, calle Richer.

PAGLIANO.

La Medicina de los padres de familia ó sea el Médico de si mismo y de los niños.

Depósito; botica de Soler; cada frasco acompaña una instrucción.

A LOS QUE PADECEN DEL ESTOMAGO

DOBLE MAGNESIA INCALCAREA, ANTI-BILIOSA Y EFERVECENTE, preparada por los farmacéuticos

D. Juan y D. Manuel R. Hernández, sucesores.

Calle Mayor, núm. 22, Alicante, y calle Mayor, n.º 27 y 29 Madrid.

Una larga y no interrumpida experiencia confirma los buenos resultados obtenidos con el uso de este preparado en los padecimientos de estómago, como son: Gastralgias, malas digestiones, ó digestiones difíciles, irritaciones, dolor de cabeza, vahidos, etc. etc., ocasionado por graves enfermedades. Todos ó la mayor parte de los preparados de magnesia usados en estas afecciones tienen el inconveniente de ser desagradables é insalubres, formando precipitados que son expelidos con dificultad, inconveniente que en nuestra doble magnesia se hallan salvados, pues de un paladar agradable, completamente soluble, reúne todas las buenas cualidades, de esta base sin ninguno de sus inconvenientes. — Precios, 5 y 10 rs. frasco.

Depósito pormayor y menor en Madrid, farmacia de D. Manuel R. Hernández, calle Mayor, 27 y 29, Madrid; Moreno Miquel, Arenal, y Alicante, Mayor, 22, Santiago, D. Manuel Blanco y Navarrete, calle de las Casas-Reales.

Steiner, Agencia de Anuncios, Hamburgo.

Steiner, Agencia de Anuncios, Hamburgo.